

## Ce que Geneviève a demandé à Notre-Dame de Lourdes!

LE grand-père de Geneviève ne décolérait pas depuis huit jours.

Emmener l'enfant si loin, en un pareil état ! Sa mignonne, si délicieuse sous les boucles blondes ombrageant sa transparente pâleur ! Son seul bonheur, cette enfant, e, à la fois, son tourment de tous les instants ! C'était si cruel de la voir sans cesse étendue, pauvre petite et perpétuelle martyre, sur un lit de souffrance !

On allait, par une semblable chaleur, — alors qu'à peine, avec mille précautions, on traînait son lit à l'entrée du jardin, — la porter au chemin de fer, la transporter d'un train dans un autre, la faire voyager pendant vingt-quatre heures !...

Ils étaient fous, le père et la mère qui avaient conçu un semblable projet ! Avait-il donc élevé son fils de la sorte ! lui avait-il appris que Dieu fait des miracles ! Allons donc ! Au contraire, il lui avait répété maintes fois que Dieu n'existait pas, que l'homme se gouverne par sa raison...

Était-il bien certain, grand-père, de ne s'être jamais laissé gouverner aussi par son cœur ? car il valait mieux, certes, que les idées qu'il professait !

... Et on allait la plonger dans la Piscine : elle y succomberait !... Où était donc la vieille loi romaine qui donnait jusqu'au dernier souffle, l'autorité au père de famille sur ses fils mariés.

S'il partait, lui aussi pour empêcher ce meurtre ! Mais non, il se devait à lui-même, à son passé, de ne pas se rendre en un lieu de superstition... il resterait en proie aux inquiétudes les plus exaspérées.

Geneviève, depuis que la grande résolution était prise, était toute à la joie et à l'espérance.

Elle serait guérie sûrement ! La Sainte Vierge est si bonne ! Elle lui procurera l'immense bonheur qu'elle rêve... Aller joindre, l'an prochain, les autres fillettes, vêtue de blanc, voilée sous sa couronne de roses, pénétrer